

Fecha: 12-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Natalía Ducó visitará a jóvenes de la región que compiten en JDE 2025

Pág.: 14 Cm2: 352,5 VPE: \$ 306.646 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

ilidad: No Definida

## Natalia Ducó visitará a jóvenes de la región que compiten en JDE 2025

MOTIVACIÓN. La destacada deportista nacional realizará diversas actividades en Lanco, Río Bueno, La Unión y Valdivia.



LA DESTACADA DEPORTISTA NATALIA DUCÓ, DESDE EL AÑO PASADO ES LA EMBAJADORA DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES (JDE).

Walter Ávila González walter.avila@australvaldivia.cl

a destacada deportista, lanzadora de bala, medalista internacional Natalia Ducó (36) estará hoy y mañana en la región de Los Ríos, donde participará en varias actividades en el marco de los Juegos Deportivos Escolares, actividad de la cual es embaja-

La atleta -con récord nacional en cada una de las categorías en que se especializa- iniciará sus actividades en el gimnasio Hermanos Salvadores Salvi de Lanco, donde visitará el Centro de Alfabetización Motriz del Consejo Local de Deportes (Colodep). En la cita estarán presentes preescolares del Colegio María Reina de Purulón.

En el mismo recinto, posteriormente participará en una actividad deportiva adaptada, con escolares de las escuelas Alberto Córdoba, Felipe Bar11

horas de hoy comenzarán las actividades de Natalia Ducó en Lanco. Será en el gimnasio Salvadores Salvi.

thou, Guido Beck, Bernardo Felmer, San Francisco y Gloria Skillman.

Las actividades en Lanco finalizarán en el Estadio Municipal o en el gimnasio del Liceo Bicentenario Camilo Henríquez (depende de las condiciones climáticas), donde compartirá con los seleccionados regionales de lanzamiento junto al técnico Sergio Carrasco.

En la tarde se trasladará a Valdivia, donde en la Escuela El Bosque realizará una charla motivacional para los estudiantes.

Todo concluirá en la pista atlética del Parque Municipal, donde compartirá con seleccionados y deportistas de diversos clubes regionales. 4

actividades realizará la destacada deportista en la jornada de mañana, en Río Bueno, La Unión y Valdivia.

## MAÑANA

En la jornada de mañana, las actividades matutinas se trasladarán hasta la provincia del Ranco, donde la seleccionada nacional compartirá con escolares y deportistas en la Escuela Básica de Río Bueno. En el lugar asistirá a un entrenamiento del equipo de ciclismo de los Juegos Deportivos Escolares y también estará presente en la final comunal de la competencia. En la ocasión, también se realizará una práctica del taller de danza de la escuela.

Posteriormente, la visita continuará en el gimnasio del Liceo Bicentenario Rector Abdón Andrade Coloma de La Unión, donde además de compartir con la comunidad educativa, realizará una charla motivacional. Por último, nuevamente Valdivia será el cierre de la jornada, con dos actividades en el CAR Náutico.

## DUCÓ

En relación a su visita, Natalia Ducó manifestó que "estaremos en la región de Los Ríos como embajadora de los JDE. Estoy muy contenta, emocionada v motivada de poder estar en terreno en la región y visitar el sur de Chile, acompañar a los deportistas escolares que participan en esta maravillosa experiencia y darles charlas motivacionales, visitarlos en los colegios y ser parte de este proceso y experiencia de lo que significan estos Juegos. Vamos a estar en Lanco, Río Bueno, La Unión y Valdivia, donde vamos a ver a los deportistas, acompañarlos en el proceso, compartir toda la máxima experiencia y motivación para

